



Ibagué, 12 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 339

Alianza entre la Alcaldía y clubes deportivos permitirá abrir nuevas escuelas de talentos

El objetivo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación es incentivar la práctica en disciplinas como boxeo, hapkido y karate. Los entrenamientos serán gratuitos y en horarios flexibles.

En un trabajo conjunto y de liderazgo desde la Alcaldía, Imdri y clubes deportivos legalmente constituidos se oficializó la alianza que permitirá desde el próximo 17 de marzo abrir los entrenamientos en tres nuevas disciplinas para las escuelas de talentos 2025.

Se trata de boxeo, hapkido y karate, disciplinas que tendrán en este semillero la posibilidad de sumar temas técnicos y estratégicos para niños y adolescentes que en un futuro integrarán los seleccionados locales y regionales.

El escenario habilitado será el Coliseo de Combates de la Unidad Deportiva de la calle 42, y los entrenamientos dependiendo de la disciplina serán de lunes a sábados en horarios desde las 3:00 de la tarde hasta las 7:00 de la noche.

“Tendremos espacios para los menores desde los 5 hasta los 17 años. Las inscripciones deberán realizarla en las oficinas del Imdri en el Parque Deportivo y ellos nos direccionarán los grupos”, dijo Miguel Londoño, técnico de la Liga de Hapkido del Tolima.

Así las cosas, el Imdri sigue cumpliendo con su misionalidad, fortalece la ayuda con los clubes deportivos y trabaja con la comunidad para el aprovechamiento del tiempo libre y la práctica deportiva en todas sus expresiones.